

Aussi ses funérailles, dans sa propre paroisse, ont-elles revêtu un caractère de touchante et universelle sympathie. Tout le monde regrettait cet ami sincère, ce père bienveillant. Devant ses restes mortels, toute la paroisse défila, et, à ses funérailles, tous se retrouvèrent présents pour lui rendre les derniers hommages avec les suprêmes prières. Mgr Emile Roy, un enfant de Saint-Blaise, qui avait déjà administré le zélé curé, chanta son service. Mgr l'archevêque donna l'absoute et fit l'éloge du défunt, en rappelant, avec toute l'autorité qui s'attache à sa parole, ce que nous venons de dire. Monseigneur insista sur le zèle sacerdotal de M. le curé Houle, notant qu'au sein de toutes les difficultés qu'il eût à traverser, c'est là, dans son zèle pour le bien des âmes, que le regretté curé trouva toujours la force et l'énergie dont il eut besoin pour mener à bien les oeuvres à lui confiées.

La semaine prochaine, nous rendrons notre modeste tribut à la mémoire de l'ancien curé de Sainte-Anne-des-Plaines. M. l'abbé Joseph-Euclide Dugas, dont on chante le service à Sainte-Anne, au moment où nous écrivons ces lignes. Dès aujourd'hui, nous le recommandons aux pieux suffrages de nos confrères et de nos lecteurs. Nous disions en commençant cette notice : " La mort frappe dru dans nos rangs. " En effet, rien que depuis janvier jusqu'à cette première quinzaine d'avril, en voilà onze des nôtres qui partent pour le grand voyage : MM. Plante, Robillard, Lesage, Taillon, Laberge, Forget, Salmon, Lecourt, Bourget, Houle et Dugas... *Et nunc erudimini.* !— E.-J. A.

#### PRIERES DES QUARANTE-HEURES

Lundi,	3	Mai.	— Notre-Dame-du-Mont-Carmel (Lacolle).
Mercredi,	5	"	— Asile de la Providence.
Vendredi,	7	"	— Saint-Eusèbe.
Dimanche,	9	"	— Collège de Montréal.